



Reichelsheim, 01. August 2018

Statement zur Verwendung von Konfliktmineralien

Im Juli 2010 ist der Dodd-Frank Act (SEC) in Kraft getreten. Im Absatz 1502, welcher das Thema Konfliktmineralien mit der Herkunft aus der Demokratischen Republik Kongo (DRC) und benachbarten Konfliktregionen behandelt, werden Lieferanten von US börsennotierten Unternehmen verpflichtet einen Nachweis zu erbringen, dass keine dieser Mineralien in ihren Produkten verbaut wird.

Zu den Konfliktmineralien auch als 3TG bezeichnet zählen:

- Zinn (tin)
- Wolfram (tungsten)
- Tantal (tantalum)
- Gold

Als deutsches mittelständisches Unternehmen unterliegt die Firma Karl Elektronikbau GmbH zwar nicht direkt diesen Anforderungen, da durch uns keine dieser Konfliktmineralien käuflich erworben werden.

Dennoch sehen wir uns in der Verantwortung sicherzustellen, dass der Erlös der von uns verwendeten Materialien nicht zur Finanzierung bewaffneter Gruppen beiträgt.

Wir fordern unsere Lieferanten regelmäßig auf, die Herkunft der aufgeführten Mineralien offenzulegen und die Vorgaben des Dodd-Frank Acts schriftlich zu bestätigen.

Für weitere Fragen und Auskünfte stehen wir gerne zur Verfügung.

Rosemarie Karl

Geschäftsführerin